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0 Vereador Wagner Lopes, no uso de
suas prerrogatives parlamentare8, etc;

IndicaaoExcelentissimoprefeitoEVANDROFARIASMURA,asprovidencias
que  se  fizerem   necessarias,  junto   ao   Diretor  do   Departamento   Municipal   de  Transito
(DEWIUTRAN),  JOSE  DIEGO  DOS  SANTOS  FARIA,  no  sentido  de  realizar  estudos  visando
proceder a  revisao  de  todas  placas  de  nomenclaturas  (homes  de  ruas)  que  estao  com
avarias, e posteriormente realizar a instalaOao de novas placas.

JuSTIFICATIVA:
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nomenclaturas  por toda  a  extensao  da  Avenida  Navarro  de  Andrade  onde,  posteriormente,  foramm
instaladas nos bairros, de acordo com a necessidade.

Contudo, passados estes anos a populacao, os turistas e principalmente os servieos de entrega
dclo  municlpio  tom  reclamado  da  dificuldade  que  e  se  localizar,   principalmente  nos  bairros  mais
aafastados, isso tom ocorrido devido as placas existentes estarem apresentando avarias, ou seja, se
encontram   bastante   deterioradas  tanto   pela   aeao   do  tempo   como   pela   falta   de   manutencao,
necessitando urgentemente de serem  revisadas pois nao estao legi\reis para serem compreendidas
por  pedestres ou  condutores de ve[oulos,  sem  contar que  em  muitos  locais  a  tarnb6m  a  ausencia
dclessas placas.  Ocorre que.  e atraves da fixagao dessas places que se denomina urn logradouro,  e,
ccorn a devida instala9ao destas a cotidiano das pessoas. sejam moraderes e visitantes se toma mais
facil e eficaz, al6m de colaborar com os servicos de entregas.

Assim  sendo,  sugiro  que,  a  Administragao  Municipal  realize  estudos junto  ao  DEMUTRAN
visando proceder a revisao de todas placas de nomenclaturas (nornes de ruas) que esfao com avarias,
e posteriormente realizar a instalagao de novas placas.

Trata-se de  uma  demanda  da  populacao que  devefa  ser inclulda  ro  orcamento  vigente de
municlpio.  Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao,  a presente demanda devefa constar
das pegas orcamentarias (Plano Plurianuel - PPA, da Lei de Diretrizes Oreamenfarias - LDO e na Lei
Orgarnentaria   Anual   -   LOA)   como   forma   de   desenvoiver   Pollticas   Pi]blicas   visando   atender
efetivamente os anseios da populagao.

Considerando o exposto, visando melhorar o transito no municlpio e atender aos reclamos da
ppopula§ao, faz-se necessario a presente sugestao.   Daf a  razao da presente propositura que esta a
merecer a atengao de Executivo Municipal.

Sala das Se8s6es Dr.
e 2025

ral  Ribeiro,

CsThunF¥u#C:5T
E8tado de Stu Ffrok>

ffA%RA±``-
Dez.n°1-CertroSul-SaldeF6doSul-SPICEP15775-0000i73631-1223Gf79963ro395

I) @camaTasantafedosul  © enmaraLsertofedosul  6 www.camarasantafedosul.sp.gov.tr
a contatoenmarasontafeclosulsp.gov.br   a camarasantafe@hathail.com

BRuo


